



Mi Universidad

Ensayo

Mireya Pérez Sebastian

Antropología

Parcial I

Antropología Médica I

Dr. Sergio Jiménez Ruiz

Medicina Humana

Primer Semestre

Comitán de Domínguez, Chiapas. 15 de Septiembre de 2023.

La antropología médica, se basa para comprender y atender al ser humano de una forma respetosa, amable. Respetando su cultura de cada persona. Ya que no debe de ver desigualdad tanto de género y tanto a su cultura de cada uno. Como igual nos brinda conocimiento, en las culturas. Los conocimientos, es para poderle brindar a las personas o pacientes una mejor calidad en atenderlos, para que se sienta cómodos, en esto se da a entender que aquí lo importante es el conocimiento, la calidad de ser uno amable, obtener buenos resultados en la atención médica. La antropología, es una de las cosas importantes, que como seres humanos que somos debemos ser amigables, empatía, entre otras cosas, como igual se respeta la cultura, su forma de ser de las personas, sus creencias. Así como en su cultura tienen diferentes formas de atención para un enfermo, ya que para realizar algunos estudios, algunas personas, no aceptarían, porque, respetan sus creencias de sus culturas, pero sabemos que es así nosotros debemos de ser más, o trabajar más en eso, buscar una forma o una nueva idea para poder llevar a cabo lo siguientes, como en los estudios. Como igual, la cultura es una creencia que fue creciendo desarrollando desde niños. Por esta razón, en la actualidad, nosotros y personas que tienen una cultura que está relacionada en ella. Sabemos que cada uno tiene sus diferentes formas en pensar, por esta razón, o realizar alguna situación. Pero es más buscar la forma, o una idea que nos ayude en comunicarnos ya que ahí algunos casos, en que unas personas indígenas, no pueden hablar claro el lenguaje español, es donde uno como médico o como cualquier otra persona, nos dificultaría entender, ya que en este caso debemos de buscar una forma para poder entender, y así atender al paciente, o a la persona. Como igual en las culturas, como les había dicho anteriormente que cada cultura tiene su propia creencia, como por ejemplo, en algunos lugares creen en brujos, plantas, como estas, son como sus doctores, dependiendo la cultura y su creencia que tiene cada persona en su lugar. Ya que de igual forma en unas enfermedades que creen en sus creencias, son como el mal de ojo, son creencias de una cultura que es una enfermedad, como igual en las religiones, cada persona tiene sus creencias religiosas, como adorar a un dios, o como también, en algunos años atrás en algunas personas creían en dios del agua, o dios del fuego, dios del mar, pero eran sus creencias religiosas, como en algunos lugares actual, pueda que aun creen en los dioses de la naturaleza, pero como a estos años, algunas creencias no son las mismas que tiene una persona, porque cada persona tiene su propia cultura, su propia creencia, en lo que cree, ya que hablamos de religiones, ahí muchas religiones, que en cada parte es diferente su creencia, como por ejemplo en algunos casos, ajenos convivio, y en otras iglesias no ajenos

nada. Esto es un ejemplo, para ver que cada lugar no tenemos la misma cultura y creencias. Pero como persona que somos. Debemos de ser personas, con valores, como respeto, igualdad, respetar las creencias y las culturas de cada persona o lugar, no porque tienen, o son personas indígenas, nosotros, no debemos discriminar, no debemos faltarles el respeto, porque como médicos, nosotros debemos de ser amable, y respetar a las personas, atenderlos de la mejor manera al paciente. En la medicina, incluye mucho la cultura, la creencia. En la medicina, como médicos debemos de brindar una buena atención médica a las personas especialmente a las personas, adultos mayores. Y como también debemos incorporar expectativas relacionadas a la vida, como el desarrollo del ser humano, ver como va creciendo, si está bien, la importancia es estar bien de salud. No debemos poner primero el trabajo y sabiendo que nuestra salud no está bien, si estamos enfermos, nosotros primero estamos, después el trabajo. La importancia de la salud es valiosa, ya que debemos de cuidarnos, protegernos, la vida es una y debemos de cuidarnos. Como igual como médicos y personas que somos tenemos sentimientos, familia, amigos, y eso nos hace grandes personas ya que cada día vamos aprendiendo nuevas cosas y desarrollamos el aprendizaje de cada persona. También nos podemos percatar que la salud y la enfermedad necesita tener en cuenta no solo biológicos, sino también se desarrolla social, cultural, económico, psicológico. Ya que esto es muy importante entre la salud y la enfermedad. Se aplica el conocimiento como profesional, la importancia para la medicina y al paciente, ya que se busca la manera para satisfacer a la humanidad, y como igual se busca la manera de buscar forma, extralando obstáculos, siempre y cuando es para el bienestar de las personas, ya que igual consisten mayormente en observación, entrevistar, y hacer cuestionarios que esto nos ayuda mucho para saber más sobre cada persona, paciente. Como de igual brinda conocimiento sobre el ser humano en todas que igual comprensión y la solución de problemas de la salud. Todo esto tiene relación a la ciencia médica, porque en la medicina claramente se usa la mayor parte de ciencia, y se desarrolla lo profesional, y para ser profesional debes ser un médico con valores, respetando las culturas, las creencias, la atención, es una de las cosas importantes, ya que va a la atención para el paciente, para una mejor atención y calidad, esto es muy importante ya que todo esto es antropología médica. En los pueblos tienen estilo de vida más bonito debido que sea por su cultura. Como igual o un médico enfrentamos, obstáculos, incluso puede ser difícil, hasta lloramos en algunas ocasiones. Y como a las personas, algunas sufren por falta de atención o por la falta de recursos económicos, por esta razón la mayor parte de personas necesitados no tienen la

mayor posibilidad en acudir a un centro de salud ya sea publica o una privada. A esto se viene la economia en la medica ya que la economia esta relacionado en la antropologia.

REFERENCIA

1. Universitat rovera I virgili. Breve introduccion a la antropologia medica. Medical anthropology pesearch center.
2. Aguirre, g. (1992) la antropologia medica en mexico, universidad autonoma metropolitana nace la antropologia medica.
3. Glittenberg j. a transdisciplinaria, transcultural model for health care. J trsanscult nurs 2004; 15: 6-10.
4. Albarracín, agustín. Retrato de pedro lain entralgo. Barcelona: circulo de lectores, 1988.